



→ **INTERPROCHASSE**

• **LES CHASSEURS ont du cœur !**

Cette année, ils le prouvent à nouveau et ce, pour la septième année ! En effet, InterProchasse, regroupement d'acteurs économiques de la



Jacques Bailet, président de la Fédération Française des Banques Alimentaires avec, à droite, Jean-François Finot, président d'InterProchasse.

filière Chasse, lance son opération : les Chasseurs ont du Cœur 2019 - 2020. Tout prochainement il fera don de 5 000 faisans à la Fédération Française des Banques Alimentaires qui à son tour les distribuera aux plus démunis. Cela représente l'équivalent de 20 000 repas. Seize villes de l'hexagone participent à cette opération : Strasbourg, Bordeaux, Marseille, Saint-Lô, Lyon... Les faisans seront directement distribués aux bénéficiaires ou cuisinés par de grands chefs ! Cette année, un don de 250 terrines de gibier sera aussi effectué à la Banque Alimentaire du Cher pour les étudiants et les jeunes travailleurs. Des plats festifs qui se révéleront d'une belle qualité nutritionnelle pour la période des fêtes de fin d'année. (DT)

